

園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども



クラスの保育目標

- ・暑い夏を健康で快適に過ごす。
- ・夏ならではの遊びを、全身を使って楽しむ。
- ・友達との遊びを通して、自分の思いや気持ちを伝える。



室内遊び

おえかきや粘土など、座って取り組む活動も楽しんでくれているので、七夕の時期に合わせて製作をしました！画用紙にクレヨンで好きな絵を描き、スズランテープのひらひらにシールをたくさん貼りました。自分を表現する活動が好きなようで、保育士が終わりの時間を伝えるまでじっくりと取り組む子が多く、よく楽しんでくれました！好きな色を重ねたり、色にこだわりをもって同じ色を集めたりと、個性あふれる作品になりました。



健康

食事の最後にお茶を飲む際に、口をゆすぐ目的もあることを伝えると「ばいきんいる？」と口を開けて見せてくれるようになりました！ばい菌への興味が湧いているようだったので、ばい菌がコミカルなモンスターとして描かれ、口の中で悪さをするお話の紙芝居と一緒に見てみました！キリンのような形の「バイキリン」という名前をすぐに覚え、「バイキリンいる？」「やっつけたよ！」とノリノリで手を洗っていました！今月はヘルパンギーナや手足口病が流行したので、しっかりとばい菌をやっつけて、夏風邪に気を付けていきたいですね！

食事

時々ぺんぎんさんのところへかわいいお客さんが来ます。ごはんがなかなか進まないかもめさんが、ぺんぎんさんが食べているところを見に来るのです！大きな口でごはんを食べるところを見せてあげたり、「いっしょにたべよ～」と誘ってくれたり、みんなもかもめさんが一緒に食べることができるようにとっても優しく接してくれます。みんなが食べていると、かもめさんもつられて、みんなのおかげでおいしくて素敵な時間になっています！

戸外遊び

今年も水遊びの季節がやってきました！

最初はお水に緊張している子もいましたが、少し経つとみんな自分から水を被りにくるほど積極的！！今年は鉄砲の形だけでなく、注射器のように押し出すタイプの水鉄砲が仲間入りし、みんなも攻撃しやすくなったようで、保育士との水のかけあいも白熱しています！



感染症情報

ヘルパンギーナや手足口病が、園では流行しました。感染症はほとんどが咳や鼻水からの飛沫感染。最初はただの風邪でも免疫が下がると感染してしまうかもしれません。体調が悪くなったら、悪化して自分が辛くならないためにも、感染を広げないためにも、早めにゆっくりと体を休ませることが大切です！

